



錦城高校新聞 題字 井口 文章 再刊 第271号 印刷・発行 錦城高等学校新聞委員会 編集室 2018

みんなでつくる 錦城高校新聞

期待高まる錦城祭！ 各クラス準備 ラストスパート

# 雨でも開け個々の花!

## 明日に迫った錦城祭

錦城祭まで残すところあと1日。各クラス、部活、同好会などの企画は準備に大詰めを迎えている。今年の錦城祭もテーマである「百花繚乱」にふさわしく、縁日、演劇、飲食をはじめとする多種多様な企画が盛りだくさんだ。準備の様子を覗いてみた。

### 誰もが楽しめる縁日(1F)

「縁日」をテーマとした出し物をする1F。具体的な縁日「第1希望は飲食店でした」

の内容はスーパーボールすくい、ストラックアウト、射的、駄菓子屋だ。



クラス企画の準備をする1F。手作りちょうちんで縁日をカラフルに彩る

## 今年の後夜祭の見どころは?

錦城祭2日目に4時半から後夜祭が行われる。後夜祭は露したりするぞうだ。「出演者行委員長の後藤美沙希さんと観客の距離を縮めたくて新(2A)は、後夜祭の一番の見どころを男女逆転仮装コンテ...



「みんなが後夜祭を楽しめるように頑張ります」と後藤さん

たので、後夜祭に出てみたいという気持ちも少しはある人は来年ぜひ出てほしいです」と語った。当日は出場者が盛り上げるのを陰から支えたいと意気込む。

クラス企画だけでなく、部活や同好会も多くの企画を準備している。クッキング同好会は初の文化祭への参加となる。写真部も2年ぶりに展示企画を再開する。

### クッキング同好会

今年文化祭で初めて出店をするクッキング同好会。今まで月に1回の頻度で活動を続けており、今回は文化祭で唐揚げを販売する。白い見た目が特徴の関西風唐揚げ、甘めの味付けがされている北海道ザンギの2種類を用意している。メンバー全員の相談の上、決定したという。



「美味しいから揚げ作ります」と宮下さん

代表者の宮下桃佳さん(2A)は「全国のご当地唐揚げというテーマで、関東ではなかなか食べられない唐揚げを作ります」とアピール。販売時間は11時から14時で、2個入り150円で買うことが出来る。「美味しい唐揚げを作るので、ぜひ食べに来てください!」話した。

### 写真部

去年は行われなかった写真部の展示が、今年復活する。部長の平川翔吾くん(2H)は、2年ぶりのこの企画を「写真部の新たな一歩として展示を行います」と話す。タイトルの「耳をすませば」は写真を見ただけで音が聞こえてくるような立体感のある写真を展示するという思いが込められているぞうだ。副部長の竹内義貴くん(2G)は初々しい1年生や、部を盛り直した部長の作品に注目して欲しいと話す。一度錦城祭に出すこと諦め再スタートになった今回の展示について「今までに見たことのないものを見る、行ったことのないところへ行く、そんな気になってくれたら嬉しいです」という。2人は最後に「若々しいリアルな青春を耳を澄まして感じてほしいです」と笑顔で来場者へ向けて語った。



「耳を澄ませて感じてほしい」と竹内くん

## 個性豊かな企画たち

異文化の融合(2D) 2Dの企画は「ドーナツフォンデュ」だ。2Dの教室で準備をしていた山田拓くん(2D)はドーナツフォンデュになった経緯を「第1希望のクラス企画が落ちた後、話し合



話し合いながらメニュー書く

ピーターパンを上演(3I) 演劇「ピーターパン」を披露する3I。クラス企画係の長澤香さん(3I)と遠田蒼依さん(3I)によると、劇は普通のバージョンと男女逆転の2パターン行うぞうだ。去年の3Mも同様に2パターンの「ピーターパン」を上演していたが、登場人物の年齢やラストの結末を変え、3Iオリジナルの脚本で差別化を図っている。また、受験生ということ

を配慮し、夏休み前に完成した脚本を各自で覚え、夏休み中は練習及び道具作業は行わなかったという。2学期開始と同時に準備に取り掛かったが、台風などの影響で始め頃は練習ができなかったと遠田さんは残念そうに話した。



衣装を着て、殺陣の稽古をする

努力の結果に笑顔 吹奏楽部 金賞 吹奏楽部は第58回東京都高等学校吹奏楽コンクールの結果だと思えます。雰囲気が悪くなることもありましたが、思っていることを言うようグループは銀賞、8月14日(火)のC組に出場したグループは金賞を受賞。A組に出場した部長の朝倉慎之佑くん(2D)は人数が多い中を部長としてまとめることが大変だったと苦笑い。本番では一番音が揃い、みんなの気持ちも揃ったと感じたぞう。だが、金賞が目標だったため、結果に満足はしていない。



努力の結果に笑顔

陸上部 都大会へ 9月1(土)、2日(日)の東京都高等学校新人大会第5・6支部予選会が都大会出場を決めた陸上部の田中珠乃さん(2D)と岩川雄斗くん(1I)。都大会進出が決まった感想を田中さんは「目標にして脚を活かしたい」と語った。いる中、実際に決まってきた。

## 輝く笑顔の部活動

競歩で都大会に出場するのは玉利麻祐さん(2J)、大橋巧くん(2L)、伊藤緑くん(1I)の3人。玉利さんは「35分6支予選会が都大会出場が目標」と宣言する。大橋くんは3回目の都大会出場で、緊張も取れてきたと話す。伊藤くんは「長距離で培ってきた脚を活かしたい」と語った。



都大会に向けて意気込む6人

### むらさき草

夏休み、劇団四季のミュージカル「キャッツ」を観に行った。「キャッツ・シアター」の扉を開けると、目の前にはすでにキャッツの舞台である「都会のゴミ捨て場」。いざ劇が始まると、生き方も考え方も異なる猫たちが自分勝手に誇りを持ち、自身を歌で表現する姿に魅了された。自分も猫たちの一員になったような、一体感のある2時間半だった。「キャッツ」は今年日本公演35周年を迎えた大人気ミュージカル。後半に歌われた楽曲「メモリー」の心震わせる歌声を受け、台詞が無くても観客の心を動かすミュージカルに感銘を受けた。ミュージカルは、登場人物の繊細な心情を伝える。音楽にのせて語り、踊りと一緒に表現することで言葉の裏に隠された想いまでもが心に入り込む。観ていてふと、入学したばかりの頃を思い出した。入学して間もなく行った宿泊研修。同じ部屋になった同級生の住んでいる場所や中学時代の話を聞き、今まで違う場所で違うことをしてきた私たちが話をしている、ということが奇妙のように思えた。キャッツに登場する猫たちはそれぞれが様々な想いを抱えながら、1つの場所に集う。そんな姿が新たな出会った人たちと重なった。多くの経験を重ねてから、ミュージカルの歌や踊りを観ると様々な感情や記憶が呼び起こされる。これこそがミュージカルならではの魅力だと感じた。周りに聞いてみるとミュージカルを幼少期に観た、という人は多かった。でもその時は、派手な演出をみて「すごい」と感じるだけだったに違いない。高校生になった今改めてミュージカルを観ると、幼い頃とはまた感じ方が変わるはずだ。芸術の秋。文化祭、球技大会に勉強と忙しい日々だが、この秋にミュージカルを観に行ってみよう。高校生になったからこそ感じられるミュージカルの魅力を、ぜひ体感してほしい。(終)

心地良い音色響かせて



室内楽部  
「弦楽器のためのコンサート」  
ホール1日目 13:00~13:30  
2日目 12:30~13:00

吹奏楽部  
「ドリル・ステージ」  
第1体育館1日目 10:30~11:00  
「演奏会」  
第1体育館2日目 13:30~14:30

ドリル準備中



空手道部  
「空手道部演舞会」  
第1体育館1日目  
12:00~12:30



生徒有志合唱団「Our Chorus- with your hearts」  
ホール 1日目 9:30~10:20 2日目 11:00~11:50

声を揃えて  
美しい歌声を

体操部「タンブリング」  
第2体育館1日目 11:00~12:00



一寸のずれなく揃った  
演技に驚け!

# ～錦城祭は明日～ クラス企画だけじゃない!! 各団体 企画覗き見グラフィティー!!



みんなで精一杯、部誌  
を制作しました!



文藝部「錦文代」  
新校舎3階にて



鉄道研究部「錦の鉄道員in2018」  
新校舎3階にてジオラマ展示

新校舎5階  
生物部の展示に  
ぜひ来てね～



魅惑の生物達に  
癒されませんか?

過去の新聞を  
一度に掲載!



新聞委員会、4階書道室にて  
両日ともに展示中!!

去年よりパワーアップした  
展示を是非  
見に来てください!!



後夜祭は2日目  
16:30より開催!!

9月7日 HR委員会  
9月10日 図書委員会  
随時活動中  
錦城祭実行委員会

生徒会動静  
9.1~9.14

陸上部  
9月1日(土)~2日(日)  
▽東京都高等学校新人大会第  
5・6支部予選会  
・100M  
8位 岩川雄斗(1J)  
・800M  
8位 田中珠乃(2D)

大会報告

錦城祭前日  
委員長語る今年度の様子



錦城祭をまとめる錦城祭実行委員長の近藤惟さん(21)。中学では委員会には入っておらず、高校で委員会をするなら大きいことをやりたいと思ったことが委員長に立候補したきっかけ。実際に委員長になってみて、錦城祭実行委員は錦城祭の直前にだけ活動する委員会ではないということを実感したという。「先輩から引き継いですぐの12月から準備を進めてきました」と話した。苦勞したことは、自分が適時指示出来なかったこと。進行が遅く顧問の先生に心配されたこともありましたが苦勞いする。錦城祭本番に向けて「本部として最後の活動なので、後悔の無いように最終日まで1つひとつやりきります」と意気込んだ。天候に恵まれなくても、クラスや部活それぞれの個性を体感して楽しんで頂きたいと思いを語る。最後に錦城生に向けて「自分のこういう企画にしたいと準備してきた思いを、お客さんに感じて貰えるように頑張ってください」と笑顔浮かべた。